

## A TODOS LOS TRABAJADORES

Una vez más los obreros recibimos el impacto de la explotación a que el capitalismo nos somete. No obstante la clase trabajadora sabe dar su respuesta. Muestra de ello es la gran lucha de los mineros asturianos, la de los metalúrgicos de la "Babcock Wilcox" e infinidades de acciones que ponen de manifiesto la fuerza obrera.

En Barcelona también los metalúrgicos están poniendo de relieve su nivel combativo; son gran número de empresas que se están movilizandando a través de reivindicaciones propias, en un intento de barrer el techo del 5,9 %.

Es de destacar la fuerte lucha que están llevando a cabo en estos momentos los trabajadores de BLANSOL de la cual pasamos a informar desde sus primeras acciones que se remontan al mes de:

MARZO - Los trabajadores presentan a la empresa un estudio en el cual dan cuenta del salario mínimo necesario para vivir una familia, pidiendo que se actualice dicho salario. La petición es totalmente denegada por la empresa.

ABRIL - Los trabajadores se reúnen en asamblea en el comedor, para celebrar el 1º de Mayo, desarrollando en ella el sentido de esta fecha histórica.

MAYO - Aparece un escrito denunciando la actitud de la empresa haciendo un llamamiento a la UNIDAD por el logro de unos objetivos mínimos consistentes en:

- Aumento de salario con mayor proporción para los menos retribuidos.
- Revisión de tiempos de fabricación.

- Percepción del 100 % del salario en caso de enfermedad
- Participación de los obreros en el control de la empresa.

JUNIO - Los trabajadores reunidos en asamblea de empresa deciden insistir en las reivindicaciones presentadas y a tal fin nombran una comisión para dialogar con la empresa.

JULIO - La empresa recibe a la comisión, pero intenta engañarla alegando una crisis inexistente. La comisión contesta con un "NO" rotundo a la empresa, iniciando el día 10 de Julio un bajo rendimiento que ha durado hasta la actualidad. Ultimamente se ha podido comprobar que la situación real de la empresa ha pasado de 3 millones en el año 1.959 a 25 millones en la actualidad. (A esto le llaman crisis).

AGOSTO - Continúa el bajo rendimiento.

SEPTIEMBRE - Los trabajadores, en vista de que la empresa no accede a sus peticiones, acuerdan en asamblea entregar un nuevo documento firmado por todos, reproduciendo las citadas reivindicaciones. Todos los obreros en bloque subieron a las oficinas para entregar el documento al director y estuvieron 20 minutos delante de su despacho, pero este se negó a salir, recibiendo el escrito de manos de los enlaces.

OCTUBRE - Esta nueva petición es denegada y los trabajadores deciden realizar, para el día, 7, una sentada a la hora del bocadillo, en la escalera de las oficinas de dirección. Hay que destacar que en la sentada participaron la mayoría de los mandos del taller, al propio tiempo que estos también firmaron un documento de apoyo a la lucha de los trabajadores.

Ante esto, la empresa, en un acto de represión, destituye al Jefe de taller, mandándolo a la oficina de "ARRINCAMIENTO". La reacción de los trabajadores fué unánime, los turnos de mañana y tarde realizaron un paro de media hora los días 14 y 15 en solidaridad con el Jefe de taller, además de presentar un escrito mostrando su disformidad con la medida adoptada; la empresa se niega a aceptar el escrito.

Interviene la CNS para decir que no se realicen más paros, mas como el problema no se resuelve los trabajadores paran una hora los días 18 y 19, éste último día co no protesta por el nombramiento del nuevo encargado, repudiado por todos por ESQUIROL Y TRAIOR.

El día 22 la comisión se reúne con el empresario ante los jefes de la CNS, pero ~~no~~ se llega a ningún acuerdo por la postura cerrada de la empresa y la "neutralidad" de la CNS. Los obreros deciden continuar la lucha hasta el final, con el bajo rendimiento, en solidaridad con el compañero represaliado.

La empresa continúa en su represión, despidiendo arbitrariamente a un trabajador. Sus compañeros, lejos de ceder, responden solidariamente con el trabajo lento.

La CNS, como siempre al lado de la patronal, no consigue hacer ceder a los obreros, y la empresa el 10 de No vembre cierra sus puertas, suspendiendo de empleo y sueldo a la totalidad de la plantilla. Los trabajadores hacen acto de presencia cada día permaneciendo junto a la fábrica, prosiguiendo con su actitud de lucha.

Esta es la lucha contra la explotación capitalista. Los obreros de BLANSOL han tomado la vanguardia y necesitan nuestro apoyo. Con su valiente actitud nos llaman a que prosigamos con más fuerza la lucha por la conquista de nuestros derechos

TRABAJADORES: LAS COMISIONES OBRERAS NOS LLAMAN a impulsar las asambleas dentro de las fábricas para tratar de nuestras reivindicaciones básicas y dar a conocer la lucha de BLANSOL, planteando en ellas acciones de solidaridad como paros u otras formas de apoyo a tenor del nivel de lucha de cada empresa.

Nosotros estamos comprometidos a desarrollar nuestra solidaridad, su lucha es la nuestra, sus reivindicaciones son las nuestras, con ellos compartiremos todo lo que sea para llevar a término el fin de nuestra EXPLOTACION.

OBREROS DE BLANSOL, ESTAMOS CON VOSOTROS !!!!!...

VIVA LA LUCHA UNIDA DE LOS TRABAJADORES !!!!!...

SOLIDARIDAD CON LOS OBREROS DE BLANSOL

COMISIONES OBRERAS DEL METAL.